
Jack Quaid Setuju dengan Pemberian Gelar ‘Anak Nepotisme’ Bagi Dirinya

Description

Jack Quaid, yang terkenal atas perannya dalam serial TV “The Boys” Amazon, secara terbuka
menyatakan bahwa dia “setuju” ketika disebut sebagai “anak nepotisme”. Dalam wawancara podcast
dengan The Daily Beast, ia mengakui keistimewaan bahwa sebagai anak bintang film Meg Ryan dan
Dennis Quaid, pintu terbuka baginya sejak awal.

“I knew the door was open for me in a lot of ways that it’s just not for a lot of actors,” kata Quaid
mengenai latar belakangnya. Dia juga menambahkan bahwa dia berusaha semaksimal mungkin untuk
membuktikan bahwa dia pantas mendapatkan kesempatan tersebut.

Bahkan ayah Quaid, Dennis Quaid, pernah mengatakan bahwa anaknya ingin membuat jalannya
sendiri tanpa bantuan dari orangtuanya. Meski agen ingin mewakili Jack, ia menolak dan berhasil
mendapat agen dan peran pertamanya dalam film “Hunger Games.”

Ibunya, Meg Ryan, juga ikut berkomentar mengenai label “anak nepotisme”. Menurutnya, Jack
memiliki talenta alami dan kerja keras yang luar biasa. Komentar-komentar orang mengenai “nepo
baby” ini dianggap meremehkan ethic kerja dan keahliannya.

Quaid juga didorong untuk mengikuti jejak komedi romantis ibunya, namun ia merasa perlu
menciptakan sesuatu yang berbeda dan lebih sesuai dengan gaya pribadinya. Ia menyatakan bahwa
ibunya adalah ratu tak terbantahkan dalam genre rom-com dan dirinya ingin menciptakan sesuatu
yang terasa unik.

Ketika ditanya tentang label “anak nepotisme” dalam karier aktingnya, Quaid dengan jujur mengakui
keuntungan dan tantangan yang dimilikinya. Meskipun mendapat kesempatan lebih awal, ia terus
bekerja keras dan berusaha untuk membuktikan diri sebagai sosok yang pantas diakui tanpa
meremehkan jenis label yang dilekatkan padanya.
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Jack Quaid, dikenal karena perannya dalam serial TV Amazon “The Boys,” mengakui bahwa ia setuju
disebut sebagai “nepo baby” karena kedua orang tuanya adalah bintang film Meg Ryan dan Dennis
Quaid. Meskipun memiliki priviledge, Quaid berjuang untuk membuktikan kemampuannya sebagai
seorang aktor tanpa bantuan orang tuanya. Bagaimana pendapatmu tentang keterbukaan Jack Quaid
terhadap priviledge-nya? Apakah menurutmu Jack Quaid berhasil membuktikan kemampuannya di
dunia akting? Yuk, bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di
bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools kalkulator kehamilan 

COMPANY NAME
Address | Phone | Link | Email

default watermark

Page 2
Footer Tagline

https://amp.cnn.com/cnn/2024/07/12/entertainment/jack-quaid-nepo-baby-agrees-interview-intl-scli
https://homp.my.id/kalkulator-kehamilan/

